

## Jungen 19 Bezirksoberliga

VfR Wiesbaden III : TTC OE Bad Homburg 1987  
Samstag, 26.11.2022, 12:00 Uhr

### VfR Wiesbaden III verliert knapp gegen TTC OE Bad Homburg 1987

Es wurde bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 6:4 in den Spielen und 20:16 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TTC OE Bad Homburg 1987 ihr Auswärtsspiel in der Jungen 19 Bezirksoberliga gegen den VfR Wiesbaden III. Rund 2 Stunden lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Julius Wilger den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Die Gäste profitierten auch davon, dass die Heimmannschaft in ihrem 7. Saisonspiel mit 2 Ersatzspielern antreten musste.

Das Spiel lief wie folgt ab: Eine kleine Chance gab es durchaus, als Nowak / Kreutzer die Begegnung mit 1:3 gegen Lippold / Weikert abgaben und eine Niederlage kassierten. Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holten nachfolgend dagegen Lichtenthäler / Guerrero beim 11:4, 11:9, 12:10 gegen Nham / Wilger. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Fabian Nowak hatte im Anschluss seinen Gegner Felix Weikert beim klaren 3:0 komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Da gab es nichts zu rütteln. Ohne Satzgewinn für Moritz Kreutzer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Leon Lippold. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Lukas Lichtenthäler und Julius Wilger, das Lukas Lichtenthäler letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Unai Guerrero verlor nachfolgend seine Partie gegen Nam Anh Nham unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Genügend spielerische Mittel hatte Fabian Nowak letztlich an der Hand, um sich gegen Leon Lippold durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. 2:3 hieß es dagegen am Schluss des nächsten Spiels, als Moritz Kreutzer und Felix Weikert sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Lukas Lichtenthäler gegen Nam Anh Nham, obwohl man vor dem Spiel eher von einem Sieg für die Heimmannschaft ausgehen konnte. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 4:5. Nicht ganz mithalten konnte Unai Guerrero, beim 6:11, 7:11, 11:6, 11:13 gegen Julius Wilger, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des TTC OE Bad Homburg 1987 zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der VfR Wiesbaden III nun ein Punktekonto von 6:8 Punkten auf, während der TTC OE Bad Homburg 1987 vor dem nächsten Spiel, das am 27.11.2022 gegen den VfR Wiesbaden II ansteht, 2:10 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des VfR Wiesbaden III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 03.12.2022 gegen die TG 1899 Oberjosbach.

#### Statistik:

##### VfR Wiesbaden III

Doppel: Nowak / Kreutzer 0:1, Lichtenthäler / Guerrero 1:0

Einzel: F. Nowak 2:0, M. Kreutzer 0:2, L. Lichtenthäler 1:1, U. Guerrero 0:2

**TTC OE Bad Homburg 1987**

Doppel: Lippold / Weikert 1:0, Nham / Wilger 0:1

Einzel: L. Lippold 1:1, F. Weikert 1:1, N. Nham 2:0, J. Wilger 1:1